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５７期に入りました。 この前後で選挙、選挙とザワザワした中にありますが、今年は世界中で

選挙があり、台湾の総統選に始まって、多くの国で選挙が実施されました。日本国内でも、こ

れから衆議院議員選挙があり、その後アメリカで大統領選挙がおこなわれる、まさに選挙の

年ですね。 

 

今年はパリでオリンピックがあって、いろんな選手が活躍し、アメリカの大リーグで大谷選手も

活躍。 そこからして、私は今年の漢字は「選」だろうと勝手に決めつけてます。選挙の「選」、

選手の「選」ですからね。 

 

「選」というと、「選ぶ」とも読みますし、「選ばれる」とも読めます。当社はお客様から選ばれ

る通関業者でありたい、と思ってます。 

 

選ばれるために、これまでの強みを生かしながら、特徴を加えていきたいということで、数年

前から「健康と環境」に取り組んできました。 環境については、昨年エコアクション２１という

環境認証を取得しました。 そして今年は健康経営優良法人の申請をおこなう予定です。まあ

形から入ることにはなりますが、これからは意識も高めてやっていきたいですね。 

 

健康と環境に取り組むＡＥＯ通関業者として、また一歩前に進んでいきたいと思います。 

以上 
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